

On enquête à l'Observatoire !

Mise à jour le 4 mars 2019

Vous avez jusqu'au 13 mars pour participer à l'enquête portée par l'Observatoire Climat du Cerdd sur l'outil ESPASS. Celui-ci permet d'évaluer la situation d'un territoire en regard des enjeux climat. Une seconde enquête axée sur les données utilisées par les territoires est également prévue dans les prochains mois.

Première enquête : vous connaissez ESPASS ? ESPASS (pour Effet de Serre, Polluants Atmosphériques et Stockage de Sols), est un outil de calcul porté par l'Observatoire Climat Hauts-de-France, qui permet d'évaluer la situation d'un territoire en regard des enjeux climat.

Si vous avez utilisé cet outil ou souhaitez le faire, nous souhaitons recueillir vos avis et besoins à travers une enquête qui prend environ 5 minutes. Pour participer avant le 13 mars ; c'est par [ici](#).

Si vous souhaitez découvrir Espass, cliquez [ici](#) (et descendre tout en bas de la page).

Deuxième enquête : dans les mois qui viennent, Emilie, ingénieure stagiaire à l'Observatoire, va mener une enquête auprès de territoires engagés dans des démarches énergie-climat, afin de faire le point sur les études réalisées, les données utilisées, les rapports produits, etc.

Nous comptons sur vous pour lui réserver le meilleur accueil !